



Renuncia Ríos-Farjat a la Corte y a pensión

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

A las renuncias de Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena y Jorge Mario Pardo Rebolledo como integrantes de la Corte se sumaron ayer las de seis ministros que hicieron públicas sus cartas enviadas al Senado.

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, confirmó que recibió las renuncias de la presidenta Norma Piña y de los ministros Margarita Ríos-Farjat, Alberto Pérez Dayán, Javier Laynez Potisek, Juan Luis González Alcántara Carrancá y Luis María Aguilar, además de Pardo Rebolledo y Gutiérrez Ortiz Mena.

De ellos, solo cinco expresaron que esta decisión es en acato a la reforma judicial, pero que ello no significa que la convaliden. También declinaron a contender en la elección.

González Alcántara Carrancá, quien propuso invalidar parcialmente los comicios, fue el único que hizo una reflexión: "Me equivoqué al creer que prevalecería la razón sincera y libre por encima del clamor de las pasiones".

Por su parte, Piña explicó que su dimisión responde a un "acto de congruencia y respe-

to" a la Constitución, pero "no implica conformidad".

En tanto, Ríos-Farjat anunció, además, que renuncia al pago mensual al que tiene derecho como futura integrante en retiro de la Corte.

"Retornaré tranquilamente y sin apego ese dinero a la Tesorería si es que, antes o después, no logro cristalizar una forma de donarlo íntegramente a niños y niñas en situación de vulnerabilidad", dijo.

No obstante, la ministra tiene derecho a otras prestaciones que contempla el haber del retiro, como seguro de gastos médicos mayores, personal a su servicio y ayuda para compra de medicamentos.

A un mes de que termine su cargo, Aguilar dijo en su misiva que "todo ciclo se cierra"; por este motivo, a partir del 30 de noviembre la Corte se quedará con 10 integrantes, ya que su renuncia no tendrá el mismo efecto que el de los otros siete ministros, que concluirán hasta el 31 de agosto de 2025.

Al concluir la recepción de declinaciones para participar en esta elección se recibieron 845 notificaciones. ■■■■

Con información de S. Arellano y L. Padilla

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

10

31/10/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL